

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Assemblée générale annuelle du ROFQ

Montréal, le 21 juin 2022 | L'assemblée générale annuelle du Regroupement des organismes en francisation du Québec (ROFQ), s'est tenue en mode hybride, dans les locaux du Centre d'appui aux communautés immigrantes de Bordeaux Cartierville – CACI, le 14 juin dernier, sous la présidence de M. Delfino Campanile, directeur général de l'organisme PROMIS.

Lors de cet événement, la présidente du conseil d'administration du ROFQ, Mme Anait Aleksanian a félicité les membres qui, malgré les circonstances inédites, ont su remplir leurs obligations. Elle a également souligné les efforts du Regroupement en matière de négociation avec le ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI). Des efforts qui ont porté leurs fruits, car en effet, le MIFI a augmenté de manière significative, le financement du Regroupement et les ententes avec les organismes ont été renouvelées. Un nouveau partenariat conclu avec le Secrétariat à la promotion et à la valorisation de la langue française a également été mentionné. Un partenariat ayant permis la réalisation d'un projet collectif d'envergure nationale intitulé «Écrivains publics». Fort de toutes ces réussites, le ROFQ a pu embaucher une chargée des communications et une chargée de projet dont les réalisations sont mentionnées dans de le rapport annuel d'activités 2021-2022 de l'organisme.

Durant la présentation effectuée par l'équipe de la permanence, il a été souligné par le coordonnateur, Carlos Carmona, l'importance de l'adhésion et la réactivité des membres pour l'atteinte des objectifs et missions du Regroupement.

«On travaille pour tous nos membres», a rappelé Roberto Labarca, trésorier du conseil d'administration, durant la présentation du rapport financier.

Cette assemblée fut une fois de plus l'occasion pour le ROFQ de réitérer son ouverture d'esprit vis-à-vis du public immigrant et son engagement, comme par le passé, à faire de son mieux pour assurer un accompagnement personnalisé auprès des immigrants, ainsi qu'un soutien permanent pour les aider à réussir leur processus d'intégration linguistique. «La promotion du français, ça se fait en français», Pablo Altamirano, vice président du conseil d'administration, l'a rappelé.

Peut avant de conclure l'assemblée, le nouveau conseil d'administration s'est constitué. Avec l'arrivée de Mme Nisrin Al Yahya, directrice générale du Centre d'accueil et de référence sociale et économique pour les immigrants de St-Laurent (Cari St-Laurent), en tant que secrétaire et le départ de Hassan Hassani, directeur général à la Maisonnée, à qui le ROFQ n'a pas manqué de présenter de vifs remerciements pour son engagement de longue date au poste de président puis en tant qu'administrateur. Après le mot de fin du président de la séance, le vin d'honneur a marqué la clôture des activités.

Le nouveau conseil:

Poste	Nom	Organisme
Présidente	Mme Anait ALEKSANIAN	Centre d'appui aux communautés immigrantes de Bordeaux-Cartierville (CACI)
Vice-président	M. Pablo ALTAMIRANO	Alliance pour l'accueil et l'intégration des immigrant(e)s - ALAC
Secrétaire	Mme Nisrin Al Yahya	Centre d'accueil et de référence sociale et économique pour les immigrants de St-Laurent (Cari St-Laurent)
Trésorier	M. Roberto LABARCA	Accueil aux immigrants de l'Est de Montréal (AIEM)
Administrateur	M. Xavier BEAUPRÉ	ABC Lotbinière
Administrateur	Mme Louise PINEAULT	Centre Alpha-Lira de Sept- Îles

Poste	Nom	Organisme
Administrateur	Mme Martine STAEHLER	Carrefour Accès Loisirs (CAL)

À propos du ROFQ:

Le regroupement des organismes en francisation du Québec (ROFQ) est un organisme regroupant 55 organismes communautaires partout au Québec et dont la mission est de soutenir, de promouvoir la francisation des personnes immigrantes et de défendre les intérêts de ses membres œuvrant à l'intégration sociolinguistique des nouveaux arrivants.

Contact: Carlos Carmona, coordonateur

Courriels: coordination@rofq.org, rofq.ca@gmail.com

Site internet: rofq.org



Dans ce document, l'emploi du masculin. Pour désigner les personnes n'a d'autres fins que celle d'alléger le texte.